

PARCE QU'ON NOUS A APPRIS À NOUS MÉFIER DE LA NUIT, À SORTIR « ACCOMPAGNÉE »...

PARCE QU'ON EST SOLIDAIRE AVEC LES SANS PAPIERES !

PARCE QU'ON EN A MARRE DE « SE FAIRE DRAGUER » COMME SI ÇA DEVAIT ÊTRE VALORISANT !

PARCEQU'ON VEUT MARCHER TRANQUILLE DANS LA RUE!

PARCE QU'ON EST SOLIDAIRE AVEC LES TRAVAILLEUSES DU SEXE ET LES PROSTITUÉES !

Dans la rue, à la maison, au travail et dans tous les espaces mixtes, nous vivons au quotidien des oppressions et des violences machistes et hétérosexistes. La société nous assigne en permanence une place sociale inférieure. Nous subissons tous les jours des rappels à l'ordre et des atteintes directes à nos corps : injonctions, interpellations, regards, insultes, violences... Nous

ne vivons pas toutes les mêmes expériences dans les systèmes de domination hétéropatriarcale, raciste et capitaliste mais nous voulons marcher ensemble contre toutes ces oppressions.

En non-mixité on est visible, on crée des solidarités, on se donne de la force et on se fait plaisir !

PARCE QUE QUAND ON DIT NON C'EST NON ET QUAND ON NE DIT PAS OUI C'EST NON AUSSI !

PARCE QU'ON EST SOLIDAIRE AVEC LES FEMMES QUI PORTENT LE VOILE !

PARCE QU'EN MINI-JUPE, EN SLIM OU EN BAGGY, MON CORPS N'EST QU'À MOI !

PARCE CE QU'ON NE VEUT PLUS ENTENDRE « VOUS ÊTES SEULES LES FILLES ? » (« BEN NON ON EST DEUX CONNARD ! »)